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ОТРАСЛИ НУЖНЫ ИНВЕСТИЦИОННЫЕ ПРОЕКТЫ  
И ИННОВАЦИОННОЕ РАЗВИТИЕ

9 июля т.г. в п. Первомайское, на базе ПАО «Птицефабрика 
Роскар», состоялось заседание Совета директоров Рос-

птицесоюза. Эта птицефабрика не случайно была выбрана 
для проведения мероприятия. «Роскар» — одно из ведущих 
отраслевых предприятий по производству пищевых яиц и 
широкого ассортимента высококачественных яйцепродук-
тов. На птицефабрике активно внедряются инновацион-
ные проекты, здесь добились высоких показателей меха-
низации и автоматизации производственных процессов, 
эффективно используются IT-технологии. Кроме членов 
Совета директоров, на заседание были приглашены руково-
дители и главные специалисты ряда крупных отечествен-
ных птицефабрик — производителей яиц.

Во вступительном слове президент Росптицесоюза, ака-
демик РАН В.И. Фисинин рассказал об основных отраслевых 
новостях текущего года. Так, производство яиц в стране за 
5 мес. выросло на 415 млн шт., а мяса птицы — на 145,4 тыс. т 
в убойной массе. В птицеводстве запланировано создать  
4 генетических центра — по курам мясным и яичным, индей-
кам и уткам. Кроме того, принято решение об объединении 
научно-исследовательских институтов ВНИТИП, ВНИИПП и 
ВНИВИП в Федеральный научный центр по птицеводству и 
птицепереработке, что предполагает работу по общей ком-
плексной программе. В Минсельхоз РФ внесены предложе-
ния по новым инвестиционным проектам в отрасли. В.И. 
Фисинин обратил особое внимание присутствующих на не-
обходимость активизации работы по наращиванию экспорт-
ного потенциала птицеводческих предприятий.

В последующем объемном докладе генеральный ди-
ректор Росптицесоюза, д-р экон. наук Г.А. Бобылева ос-
новное внимание уделила выполнению решения пре-
зидиума Совета при Президенте России «О развитии 
аграрных технологий» от 24 ноября 2014 г., касающегося 
инновационного развития отрасли. Она проинформи-
ровала участников Совета о принятых законах и поста-
новлениях правительства, определяющих направление 
инвестиционного развития и роль отраслевых союзов в 
этом процессе. В своем выступлении она подробно изло-
жила результаты производства яиц в целом по стране и 
регионам, ознакомила с состоянием рынка яиц и ценами 
на них, рассказала о развитии концентрационных про-
цессов, балансе производства и потребления, о финан-
совых результатах деятельности яичных птицефабрик в 
2014 г. и дала прогноз социально-экономического разви-
тия на 2015 г. В завершение доклада Г.А. Бобылева пред-

ложила вниманию собравшихся модель инвестицион-
ных и бизнес-процессов для определения направления 
перспективного развития отрасли.

Генеральный директор ПАО «Птицефабрика Роскар» 
В.П. Горячев кратко проинформировал участников ме-
роприятия об инновационных процессах и социальной 
политике предприятия, предоставив возможность своим 
специалистам более подробно рассказать о них.

Исполнительный директор «Роскара» Н.А. Мирошни-
ченко доложил о внедрении на предприятии системы про-
слеживаемости с целью повышения качества продукции, 
а также о ферментативной переработке помета. Главный 
инженер П.Т. Сумманен рассказал о механизации и авто-
матизации производственных процессов и комплексной 
системе управления предприятием, а заместитель гене-
рального директора Р.В. Смирнов — о системе бюджетиро-
вания, управленческом учете и импортозамещении входя-
щих ресурсов. Коммерческий директор М.Е. Жемчужников 
предоставил сведения об ассортименте продукции, ме-
неджменте и логистике продаж, главный ветврач Е.В. Тихо-
нова проинформировала о мерах по обеспечению ветери-
нарного благополучия на предприятии, а начальник отдела 
по работе с персоналом Н.В. Стародуб — об эффективной 
кадровой политике, как факторе повышения конкуренто-
способности предприятия. Все сообщения вызвали живой 
интерес присутствующих, в связи с чем было принято ре-
шение о распространении полученной информации среди 
птицефабрик для использования ценного опыта. В кратких 
выступлениях участников Совета директоров было отме-
чено, что предприятия отрасли имеют значительные ре-
зервы по повышению эффективности производства яиц и 
мяса птицы, и это было продемонстрировано при проведе-
нии данного мероприятия.

В процессе заседания Совета директоров лучшим ра-
ботникам ПАО «Птицефабрика Роскар» были вручены 
грамоты Росптицесоюза.

По завершении заседания присутствующим была пре-
доставлена возможность посетить цех сортировки яиц, 
новый птичник на 200 тыс. кур-несушек и участок фер-
ментации помета, чтобы еще раз убедиться в эффектив-
ности использования инновационных технологий. 
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В ВОЛГОГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ ПОЯВИТСЯ КРУПНЫЙ ПТИЦЕВОДЧЕСКИЙ КОМПЛЕКС 
В Волгоградской области планируется построить крупный птицеводческий комплекс. Предполагается, что 

реализация инвестпроекта ООО «Волгоградский бройлер» позволит производить до 80 тыс. т мяса птицы, 3 тыс. т 
колбасных и деликатесных изделий, 60 млн инкубационных яиц в год.

Комплексный проект разбит на три этапа. Уже через год планируется получать инкубационные яйца, что по-
зволит решить проблему комплектования бройлерного стада племенным молодняком. Затем будет построено 
семь птицефабрик в Михайловском, Новоаннинском и Новониколаевском районах области.

www.krestyane34.ru 


